



su galardón de manos de don José Luis Condado, primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara.

Por la Provincia de Toledo fue distinguido don Rafael Canogar, dada su reconocida maestría y dominio de las artes pictóricas, en las que ha obtenido los más brillantes éxitos dentro y fuera de nuestras fronteras. Recibió el premio de manos del poeta don Nicolás del Hierro, Vicepresidente 2º de nuestra Casa.

En el terreno específico de las Empresas fue distinguida Aceites Toledo, S.A., destacando su esfuerzo en el desarrollo empresarial de uno de los productos básicos en la economía de nuestra Comunidad. El premio fue recogido



por don Juan Rubio Navarro, Presidente de Aceites Toledo, S.A., y le fue entregado por doña Mª del Carmen Moreno González, Delegada provincial de Bienestar Social en Toledo.

Por Instituciones se distinguió a la Universidad de Castilla-La Mancha, representada en el acto por el Rector de la misma don Luis Arroyo Zapatero y una decena de Catedráticos. El propio Rector, Sr. Arroyo, fue el encargado de recibir el premio que le fue entregado por la Presidenta de la Casa de Castilla-La Mancha, doña Olga Alberca Pedroche.

Por Pueblos, Villas y Ciudades se distinguió a San Clemente (Cuenca) con motivo de haber sido declarada de Interés Turístico Regional la fiesta dedicada a la Virgen de Rus. Distinción que fue